



## **Anunciados los 6 finalistas del concurso de Bandas Sonoras Gil Soundtrack Awards 2024.**

*El 24 de octubre se desvelará cual de estas seis composiciones es la ganadora de la quinta edición este este Premio, impulsado por Viñas Familia Gil.*

El Premio Internacional de Bandas Sonoras Gil Soundtrack Award, impulsado por el grupo de bodegas Viñas Familia Gil ya tiene finalistas. El jurado, presidido por Esther García, ganadora de 3 Premios Goya y Premio Nacional de Cinematografía, ha seleccionado a los 6 finalistas de esta V edición entre un centenar de aspirantes, procedentes de 29 nacionalidades distintas.

- Sinfonía de un Paradigma
- (Re)Connection
- The Powers That Be
- Unartificial Roots
- Caught in the storm
- Modo humano

---

## **El Gil Soundtrack Award, el mayor premio para jóvenes compositores que cuenta con reconocimiento internacional, ha atraído la participación de un centenar de composiciones inéditas.**

Cada participante ha propuesto una banda sonora para el cortometraje inédito "OFF-WINE. La inteligencia puede ser artificial, la tierra no". Y de entre todas, saldrá elegida la ganadora del premio impulsado por el grupo de bodegas Viñas Familia Gil, dotado con 50.000€, el mayor premio del mundo para jóvenes compositores.

Las propuestas, ricas en variedad y creatividad, proceden de diferentes continentes, recogiendo concursantes de hasta 29 nacionalidades distintas, desde Australia hasta Canadá, con la participación más alta siendo el talento español. Así este certamen bienal suma ya más de 600 participantes en sus cinco ediciones.



---

## El corto inédito “OFF WINE. La inteligencia puede ser artificial, la tierra no” de Gerard Vidal es el lienzo sobre el cual se han compuesto las B.S.O.

El corto plantea una vendimia distópica muy distinta a las que conocemos. En ella, se enfrentan dos vendimiadores antagónicos: una mujer ultratecnológica, que evita toda relación humana. Y un hombre sin ninguna noción sobre la tecnología. Ambos obligados a convivir en un entorno plenamente robotizado.

El corto, protagonizado por Ivana Baquero, ganadora de un Premio Goya a la mejor actriz revelación, y dirigido por Gerard Vidal, fue rodado en distintas ubicaciones, destacando Jumilla, una tierra con mucha importancia para la Familia Gil.

Producido por la ESCAC, donde el propio director del corto había ganado un concurso previo de guiones, el corto ha sido completamente realizado por estudiantes y graduados del centro y ha significado un esfuerzo innovador de posproducción, con recursos iA y 3D.

[ver corto off-wine](#)

## Un jurado con estrellas y talentos del cine y la composición musical nacional e internacional

El jurado de esta quinta edición del Gil Soundtrack Award está presidido por **Esther García**, directora de producción de El Deseo, ganadora del Premio Nacional de Cinematografía y una de las mujeres más destacadas de la industria cinematográfica española, además de una figura muy comprometida con la igualdad en la industria cinematográfica de nuestro país.

**Ganadora de 3 premios Goya** como Directora de Producción, ha producido más de 90 películas y múltiples proyectos junto a Pedro Almodóvar, Guillermo del Toro y Mónica Laguna, entre muchos otros.



El jurado buscará la pieza que simbolice la relación que une la música con el cine. Un vínculo que genera impactos imborrables en los espectadores y sin el cual no podrían transmitirse todas las emociones.

El talento joven siempre consigue traspasar nuevos límites y adelantar pasos muy necesarios en una industria como la del entretenimiento. El objetivo de este premio es impulsar la carrera profesional de estas jóvenes promesas, para que puedan aportarnos su atrevimiento, personalidad y experiencias únicas.

De hecho, tras ganar este certamen, ya son cuatro las carreras profesionales que han conseguido el impulso necesario para poder dedicarse, única y exclusivamente, a la música.

## **Tras la presentación de todos los finalistas, Gil Soundtrack Award está cada vez más cerca de anunciar su ganador.**

El 24 de octubre se hará pública la selección de la obra ganadora, a juicio del jurado, según el criterio de rigor en creatividad, cohesión e innovación, que será premiada con 50.000€, el mayor premio del mundo para jóvenes compositores, seleccionada como banda sonora oficial del corto "OFF-WINE. La inteligencia puede ser artificial, la tierra no".

---

# Viñas Familia Gil: más de cien años de compromiso con la tierra y con la cultura.

Viñas Familia Gil es un grupo de bodegas centenario (1916) que cuenta con 11 viñedos y bodegas familiares, en 10 Denominaciones de Origen españolas distintas y presencia en más de 50 países.

Su prestigio internacional está avalado por la calidad de sus vinos, el respeto por la riqueza del entorno y el territorio donde se producen, así como la sostenibilidad de sus instalaciones.

Gil Soundtrack Award une cine y música con la tierra, subrayando el valor del compromiso de Viñas Familia Gil con la cultura, el talento joven y el esfuerzo por sacar lo mejor de nosotros mismos, cada día.

Igual que hacen las 11 bodegas del grupo con cada una de sus viñas familiares. Cuidando, protegiendo y rescatando variedades de uvas únicas. Creando vinos sorprendentes, en calidad y matices, de gran complejidad y elegancia, reflejo de su compromiso y amor por cada tierra.

## MÁS INFORMACIÓN

VIÑAS FAMILIA GIL / GIL FAMILY ESTATES

Mari Carmen Núñez: [comunicacion@gilfamily.es](mailto:comunicacion@gilfamily.es)

---